



Elf Schülerinnen und Schüler an der Haller Friedensbergschule haben ihre Ausbildung zum Juniorhelfer abgeschlossen. Sie bekommen von Vertretern von DRK und Barmer Erste-Hilfe-Rucksäcke überreicht.

Foto: Ufuk Arslan

Juniorhelfer ausgebildet

Erste Hilfe DRK und Barmer in Hall übergeben Rucksäcke an Schüler.

Schwäbisch Hall. Jährlich ereignen sich in Deutschland mehr als eine Million Schulunfälle. Um schnell Erste Hilfe leisten zu können, haben die Friedensbergschule in Hall gemeinsam mit dem DRK-Kreisverband Hall und der Barmer in Hall das Juniorhelferprogramm etabliert. Dabei werden Kinder der dritten und vierten Klasse altersgerecht an die Erste Hilfe herangeführt, heißt es in einer Mitteilung.

Elf Jungen und Mädchen sind an der Friedensbergschule zu Juniorhelfern ausgebildet worden. Das nötige Know-how für ihre Arbeit wurde ihnen von Lehrerinnen und Lehrern vermittelt, die zuvor vom DRK ausgebildet wurden. Die Barmer finanziert die Juniorhelfer-Rucksäcke, die jede teilnehmende Schule erhält. Darin befindet sich alles Notwendige für die Erste Hilfe. Gemeinsam übergaben Michaela Hettwer Regionalgeschäftsführerin der Barmer, und Kai Sprung vom DRK-Kreisverband den Juniorhelfer-Rucksack.

Info Interessierte Schulen können sich auf www.juniorhelfer.com informieren.